
 

 

Requerimento nº 200/2025  
 
 
Autor: Jordão de Amorim Ferreira 
 
Ao 
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Sebastião José Esperança 
 
O Vereador que este subscreve, requer que após tramitação regimental, seja 
enviada, ao Executivo Município a solicitação abaixo: 
 
Requeiro a aquisição de 3 (três) aparelhos de micro-ondas para serem 
destinados às unidades dos Postos de Saúde da Família (PSFs) do município. 
 
Justificativa:  
 
O presente requerimento se justifica pelo fato de que muitos servidores 
dessas unidades levam suas próprias refeições (marmitas) e, no momento, 
não dispõem de equipamento adequado para o aquecimento dos alimentos, 
o que compromete seu conforto e bem-estar durante a jornada de trabalho. 
 
Tal medida visa proporcionar melhores condições de trabalho aos 
profissionais da saúde, valorizando-os e garantindo um ambiente mais digno 
e funcional. 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 16 de junho de 2025. 
 
 
Vereador Proponente:    
              
 
Jordão de Amorim Ferreira 
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